

《单词百科:woodpecker是什么意思?woodpecker怎么发音?woodpecker的解释和用法》

英语单词woodpecker是什么意思?woodpecker怎么读?woodpecker怎么发音?简答网为您整理了woodpecker的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



woodpecker怎么读

woodpecker的读音:[w dpek (r)]

woodpecker的意思

1、n.啄木鸟；

woodpecker的近义词

1、pecker n.啄木鸟，鹤嘴锄，精神；

2、peckerwood n.啄木鸟;

woodpecker的双语例句

1、The woodpecker just looked on coldly, and then flew away contentedly.

而在旁边冷眼看着的啄木鸟,这才满意地飞走了.

2、But the existence of the woodpecker, definitively seen since the 1940 s , remains highly disputed.

但这种啄木鸟自1940年代之后就再无权威的目击记录,关于它们幸存与否依然存在大量争议.

3、What do we get if we cross a woodpecker with a homing pigeon?

把一只啄木鸟和一只识途的鸽子融合在一起,会得到 什么 ?

4、What do we get if we across a woodpecker with a homing pigeon?

把啄木鸟和信鸽交配能得到什么?

5、What do we get if we cross woodpecker with a homing pigeon?

如果让啄木鸟与家鸽交配,我们会得到什么?

6、A woodpecker was tapping the trunk of a tree, a kitten observed from a distance.

啄木鸟在啄树干,一只小猫在远处观看.

7、Hi , Woodpecker, would you like to have a picnic with me?

啄木鸟,你愿意和我一起去野餐 吗 ?

8、The woodpecker pecked a hole in the tree.

啄木鸟在树上啄了一个洞。

9、I am like a woodpecker. When I want to accomplish something, I just keep at it.

我就像只啄木鸟,当我想要完成某事时,坚持下去就是了.

10、You are a coward. Hi, Woodpecker, would you like to have a picnic with me?

公鸡:你真是个胆小鬼. 啄木鸟, 你愿意和我一起去野餐 吗 ?

11、Zhu Geliang imitated woodpecker to cry twice, take the chance to give fart put.

诸葛亮模仿啄木鸟叫了两声, 趁机把屁给放了.

12、But are not enough to stand on the trees . A woodpecker needs help from its tail.

与袋鼠一样,啄木鸟的尾巴也能支撑身体.

13、Old World woodpecker with a peculiar habit of twisting the neck.

东半球有特殊的扭脖子习惯的啄木鸟.

14、In recent decades, many forests have regenerated, and woodpecker species have enjoyed corresponding growth.

近几十年来, 不少森林再生, 啄木鸟物种享有相应增长.

15、You are a coward. Hi , Woodpecker, would you like to a picnic with me?

你真是个胆小鬼. 啄木鸟, 你愿意和我一起去野餐 吗 ?

16、Woody Woodpecker first appears, in the film Knock Knock.

1940年,伍德·伍德派克首次亮相于电影“敲门人”中.

17、It is simply like a woodpecker.

它明明是只啄木鸟.

以上是简答网为您整理的woodpecker怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于woodpecker的用法、woodpecker的释义、woodpecker的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/woodpecker>